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ATA DA 106ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA HABITAÇÃO 

 

Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, 

na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a centésima sexta Reunião 

Ordinária do Conselho Municipal da Habitação - COMHABIT, com a presença dos 

seguintes conselheiros: Claudio Leal Diogo, Martha Dias Strobilius, Marcos Batista, Ana 

Paula Mergulhão, Alexandre Romão, José Arildo Miguel da Silva, Regis Waldige 

Magalhães, Adriano Cesar Milezi, Edson José Suetake, Sandra de Fatima Rocha. 

Deu se início a 106ª reunião com a leitura da Ata 105ª a qual foi aprovada por todos os 

conselheiros presentes. Iniciando a reunião o Presidente Claudio comunicou que o 

cadastro habitacional se encontra em fase de teste e no dia 25/08 estará pronto para 

teste da Secretaria da Habitação e disponível para agendamento on line dia 27/09 e 

para atendimento à população a partir do dia 04/09/2017. 

Continuando a reunião o Presidente comunicou a abertura de entrevistas para o 

Programa Pró Cidadão e sobre a campanha de divulgação do programa. O Presidente 

informou que aguarda definição do Prefeito para dar início ao Programa João de Barro. 

Dando sequência o Presidente Claudio colocou o caso do Processo 21577/2013 da 

Empresa Queiroz Galvão que desistiu da obra e sobre o valor que deverá ser restituído 

do Fundo Habitacional. Todos os titulares presentes assinaram o documento de ciência 

que pela Lei 5450 de 12 de novembro de 2008, dá o direito à restituição com valores 

corrigidos à empresa desistente. Também foi discutida a possibilidade de alteração da 

Lei 5450, pois esse processo gera custo e trabalho para todas as Secretarias envolvidas 

e desse modo propondo que um percentual seja retido caso haja desistência da obra e 

não a devolução do valor total corrigido, como é hoje. O Presidente falou sobre o 

Processo da área ao lado do Residencial Veredas da Conquista estar em estudo de 

viabilidade na Secretaria de Negócios Jurídicos e assim dar sequência ao acerto de 

doação à Cooperativa Habitacional. O Presidente comentou ainda que a Cooperativa 

está em processo de composição e definição de novos membros. Foi colocado pelo 

Presidente que a Cooperativa irá coordenar o novo projeto habitacional e que a mesma 

será formada por funcionários públicos. Também foi falado sobre o interesse das 

empresas privadas em participar de Projetos Habitacionais Sociais. O Presidente 

comentou ter visitado outras cidades para conhecer algumas obras das empresas 

interessadas.  

 

Nada mais tendo a tratar o Presidente encerrou a Reunião. Eu, Martha Dias Strobilius, 

Conselheira Titular desse Conselho, lavrei a presente Ata, que lida e aprovada segue 

assinada pelos presentes.  

Indaiatuba, dez de agosto de dois mil e dezessete (10/08/2017). 

 

Claudio Leal Diogo ________________________________________________ 

 

Adriano Cesar Milezi _______________________________________________ 
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Martha Dias Strobillius _____________________________________________ 

 

José Arildo Miguel da Silva _________________________________________ 

 

Regis Waldige Magalhães __________________________________________ 

 

Alexandre Romão  ________________________________________________ 

 

Ana Paula Mergulhão  _____________________________________________ 

 

Marcos Batista ___________________________________________________ 

 

Sandra de Fatima Rocha___________________________________________ 

 

Edson José Suetake______________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


